

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
22/10/2014	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	3	4	DETERIORO EN LA CONFIANZA EMPRESARIAL EN SEPTIEMBRE

## Deterioro en la confianza empresarial en septiembre

■ En medio de la persistente desaceleración de la economía y la incertidumbre que se resiste a abandonar el ambiente de negocios -como se ha hecho notar en los distintos sectores productivos-, el más reciente indicador de confianza empresarial en el país ha mostrado un deterioro.

En efecto, el Índice de Confianza Empresarial (ICE) que elabora el Centro de Estudios en Economía y Negocios (CEEN) de la Universidad del Desarrollo, en conjunto con este medio, se contrajo 5,8 puntos en septiembre a -22,2 puntos, con lo que retomó una trayectoria decreciente tras una mejoría en agosto y se

mantuvo en un nivel moderadamente pesimista por cuarto mes. La caída de la confianza empresarial se extendió a todos los sectores, con la excepción de Construcción, que recuperó casi la mitad de su descenso en el año. El ICE del Comercio fue por cuarto mes consecutivo el más negativo entre todos, con -48,7 puntos, con lo que quedó en un nivel extraordinariamente pesimista.

Se trata de resultados que deben llamar a la reflexión a las autoridades, puesto que es un hecho que desde el sector empresarial se demandan acciones concretas que contribuyan a recuperar la confianza y reanimar la actividad económica.